Aktion "Regenbogen" in Zeiten von Corona

Die Sonne scheint – die Chancen auf einen schönen Sonnentag im Freien stehen gut – wäre da nur nicht dieser Virus, welches z. Zt. komplett unser Leben umkrempelt.

Wir haben nun von einer schönen Aktion gehört, die bereits in mehreren Städten gemacht wird: Kinder malen oder basteln einen Regenbogen und hängen ihn so ins Fenster oder an die Haustüre, dass alle ihn sehen können. Dann wissen Kinder, die spazieren gehen, dass auch viele andere Menschen zu Hause bleiben müssen und fühlen sich hoffentlich nicht mehr ganz so alleine.

Also: malt, klebt, bastelt was das Zeug hält! Holt die Filzstifte heraus, Wachsmalkreiden, Wasserfarbkasten, Stoffreste.... Alles in den Farben Rot, Orange, Gelb, Hellgrün, Hellblau, Dunkelblau und Lila lässt einen Regenbogen entstehen.

Versehe dein Kunstwerk noch mit dem #StayHome (Bleib Zuhause) und deinen Namen und hänge es so auf, dass man es von der Straße aus sehen kann.

Und: wenn wieder alles normal ist könnt ihr die Bilder gerne mit zur Schule bringen. Wir stellen sie dann im Foyer und im Flur aus.

Viel Spaß beim Basteln! Und bleibt bitte gesund!

